

La petite fille dans la forêt



Il était une fois une petite fille joyeuse, maline, gentille et très jolie. Un jour, elle se promenait avec ses parents dans la forêt, il faisait sombre, c'était l'hiver. Elle était pauvre et n'avait pas d'abri pour se protéger des animaux.

Elle partit cueillir des champignons et la petite fille se perdit dans cette grande forêt. C'était la pénombre et bientôt la nuit, elle avait très peur et entendait les loups qui hurlaient, les hiboux, les renards...

Soudain, un loup la coursa et essaya de la manger mais elle courut plus vite et se cacha dans un trou. Entendant des cris, un prince et ses chevaliers surgissent, le prince lui prit la main, la fit monter sur son cheval, elle fut soulagée. Le loup, lui, se sauva à vive allure.

Le prince demanda à la jeune fille où elle habitait, celle-ci répondit : « je n'ai plus de maison et j'ai perdu mes parents dans la forêt, je suis totalement seule... ». Tout à coup, ils entendirent des voix et deux personnes apparurent dans le lointain, c'étaient ses parents qui s'approchaient rapidement, tellement heureux de retrouver leur enfant.

Enfin, le prince souhaitant aider cette famille, leur proposa de venir habiter dans son château ; la petite fille et ses parents vécurent heureux jusqu'à la fin des temps.

